
Pièces 20 Pièces

Référence 3465448

Prix 55 000 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Superbe villa avec vue sensationnelle sur la baie de cannessitué dans le secteur le

plus  exclusif  du  quartier  de  cannes  californie,  propriété  exceptionnelle  d'environ

2000 m2 bâtie sur une superbe terrain de 13 750m2 double accès. La propriété se

compose d'une triple salle de réception ouvrant sur une grande terrasse avec une

belle  vue  mer  et  accès  jardin,  de  deux  vastes  suites  donnant  toutes  deux  sur  de

belles terrasses, de 6 chambres d'hôtes chacune ouverte sur le jardin, d'une cave

à vin.  Au deuxième étage du pool  house et  avec accès indépendant,  une grande

chambre avec salle de douche et ...

The  most  spectacular  property  nestled  in  the  Hills  of  Cannes  sitting  on  about  13

000sqm of land and enjoying an extraordinary panoramic view on the Cannes, its

bay,  the  island  and  the  esterel:  Dominate  the  entire  bay  without  being  seen  at

anypoint which offers an incredible and valuable security and privacy.The pinnacle

of luxury in every details throughout the 2000sqm (Main house 1200sqm) from the

volumes, to the materials etc...10 bedrooms for staff1 independent apartment.
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